

Matchbericht U23 vom 30. November 2018

Köniz – SV Strättligen

(25:14)(17:25)(25:13)(25:13)

Captain: Enja

Spielerinnen: Larissa, Alanis, Livia, Enja, Michelle, Arjeta, Sarah, Lea

Erster Satz: Bereits beim Anspielen, merkten wir, dass die Gegnerinnen sehr starke Schüsse haben. Während dem Spiel zeigte sich, dass die Technik der Gegnerinnen besser war. Somit gewannen sie auch den Satz. Wir haben aber trotzdem gut mithalten können und versuchten, die starken Angriffe oder Anspiele anzunehmen und unser Angriff aufzubauen. Leider hat es schlussendlich nicht geklappt.

Zweiter Satz: Wir waren alle motiviert, den verlorenen Satz wieder aufzuholen. Die Gegnerinnen machten viele Flüchtigkeitsfehler, was uns schlussendlich zum Sieg führte. Aber nicht nur die Flüchtigkeitsfehler, sondern auch unser Ehrgeiz führte zu diesem Sieg. Wir kämpften um jeden einzelnen Ball bis zum Schluss des Satzes.

Dritter Satz: Wir waren alle etwas unkonzentrierter als sonst. Es gab viele Höhen aber auch viele Tiefen. Durch die Aufregung haben wir hingegen in diesem Satz viele Flüchtigkeitsfehler gemacht. Zudem haben die Gegnerinnen viele gute Angriffe ausgeführt.

Vierter Satz: Wir waren voller Elan diesen Satz zurück zu holen und es den Gegnerinnen nicht einfach zu machen. Allerdings spürte man die Müdigkeit in allen Spielerinnen. Wir hatten starke Momente, gaben unser Bestes und kämpften um jeden einzelnen Ball. Schlussendlich hat es leider nicht geklappt.

Wir freuen uns sehr auf unser nächstes Heimspiel gegen VBC Thun am 15. Dezember 2018.

Arjeta